
 

 

 

 
 

✿平成 30 年度 尾道市中学校春季総合体育大会 

  ５月 12、13 日，平成 30 年度尾道市中学校春季総合体育大会が，尾道市内の各会

場で行われました。 

大会前日の放課後，運動部の生徒は全員体育館に集まり，大会に向けて心構えなどの

話がありました。大会当日は，どの部も技術面・マナー面で練習の成果をしっかりと発

揮することが出来ました。 

  次の中学校体育連盟の試合は，５月 26・27 日に行われる第 41 回広島県南部地区

中学校春季総合体育大会です。この大会は，尾道市・三原市・竹原市・豊田郡・世羅郡

の中学校が集まって行う大会で，７月頃に行われる県選手権大会に出場する選手の選

考が行われる大会でもあります。 

市内大会で学んだことを，次の大会にもしっかりと生かしていってもらいたいと思い

ます。 

 

✿初めての定期試験の結果はどうでしたか。 

今，テストが返ってきて点数が思ったように取れた，取れなかっ

たと一喜一憂しているのではないでしょうか。点数も気になるとは

思いますが，大事なことは何を間違えたのか気付き，勉強し直すこ

とです。テストをやりっぱなしするのではなく，しっかり復習をし

てテストを受けた時の自分より成長出来るようにしましょう。 

また，計画の立て方や勉強の仕方はどうでしたか。自分の生活を考えて無理な計画に

なってはいなかったでしょうか。計画の立て方も反省して次に生かしていきましょう。 

定期試験の計画表には，試験後に保護者の方のコメントをいただく欄がありますので，

そこで試験期間中の生徒の様子を教えて下さい。 

中学校の成績では，試験の点数の他，日々の提出物も重視されます。期限を守ることは

受験の時も社会に出てからも大切です。きちんと期限内に内容の濃い物を出せるよう

日々努力しましょう。 

 

✿学年朝会スピーチ ～部活動で頑張りたいこと～ 

○１組 浮田一翔くん 

僕が中学校での部活でがんばりたいことは二つあります。 

一つ目は、体力をつけることです。僕が小学生のときはあまり体力がありませんでし

た。そこで学校への行き帰りを走ることにしました。すると少しずつ体力がつき、持久走

の順位も上がって喜んでいたのを今でも覚えています。今はあまり走ることがないので

部活の時間に走って体力をつけたいと思います。 

二つめは、体づくりです。僕は筋肉があまりついていないし、肩の力もあまりついてい

ないので部活動での筋トレや、キャッチボールをがんばりたいです。また家でも父や祖
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父とキャッチボールをして肩の力をつけ、筋トレを家で少しずつ頑張って筋力をつけよ

うと思います。 

この二つのことを僕は部活で頑張っていきます。 

 

○２組 金森大和くん 

僕は今、サッカー部に入部しています。そこで、二つのことをがんばりたいと思ってい

ます。 

一つ目は、団結力を深めることです。団結力とは多くの人々がある目的のもとにしっ

かりとまとまるという意味があります。向島中学校のサッカー部にピッタリな言葉だな

と思いました。 

二つ目は、チームワークをつくることです。チームワークとは一つの集団が協力して

行う動作や作業を行うという意味があります。この「団結力」と「チームワーク」という

言葉をキーワードにしてみんなで協力して試合では、優勝したいです。それに向けて日々

努力をして、これからもがんばりたいです。そして学校生活では、部活動に 初から出る

ためにも、提出物をしっかり出せるようにがんばります。 

 

～向島中学校の好きなところ～ 

○1 組 河原   くん 

 ぼくが中学校の好きなところは三つあります。一つめは、毎日、部活動があるところｄ

す。小学校の時はクラブ活動はクラブ活動というものがありました。でもクラブ活動は

月に一回しかなかったのでなかなか好きな事に取り組めませんでした。でも中学校い入

ってからは毎日部活動があるので毎日好きなことに取り組めます。 

 二つめはクラスのみんなが優しいところです。ぼくが計算問題などが解けなくて困っ

ていると近くの友達が優しく教えてくれます。クラスのみんなはとても優しい人ばかり

なので今年初めて合った人とも仲良くなることができました。 

 三つめは、先輩方がみんな優しいことです。ぼくが所属しているバスケットボール部

の先輩は、僕がシュートを外したときここをねらって打ったら入るよと優しく教えてく

れます。 

 後にまだしゃべったことのない人もいるけど三年間よろしくお願いします。 

 

○２組 可児 桜さん 

 私が二ヶ月過ごして思う向島中学校の好きなところは主に二つあります。 

私は、初めての中間試験に向けて頑張りたいことが二つあります。 

 一つ目は、毎日の授業をよく聞いてノートをとることです。小学校の時とは違い板書

する量も増えて、授業のスピードも速く感じるのでよく聞きたいと思います。 

 二つ目は、授業の復習をすることです。計画的に繰り返し何度も解くことで、苦手な問

題も解けるようになると思います。 

 私は初めての中間試験で、まだ不安もあるけれど本番に向けて頑張りたいと思います。 

 

○３組 岡本彩希さん 

 私が中学校に入って初めての中間テストで頑張りたいことは、自分で苦手なところは

自主勉強などで、復習して苦手をなくすことです。 

 先輩に「今のうちにしっかり勉強しないと、あとからすごく大変になるよ。」と言われ



て、私は今までずっと、気がゆるんでいたんだと気付かされました。 

 先ぱいに「まだ一年生のときは簡単だから。」と言われましたが、やっぱりさっきのこ

とで気が引き締まり、苦手を自分でなくしていかないとずっと苦手のままになってしま

うので、私は中間テストに向けて自主勉強でしっかり復習して本番に望みたいと思いま

した。 

 

✿第 58 回全日本花いっぱい尾道大会のボランティア 

５月 18 日の昼休みに、第 58 回全日本花いっぱい尾道大会に向けて、多くのみな

さんがプランターに花を植えるボランティアをしてくれました。 

みな一生懸命に取り組み、美しい環境が整いました。ありがとうございました。1 年

生は、有志を募ると半数を越える人数が集まる素敵な学年です。これからもお互いに助

け合い、笑顔の和を広げていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿今後の行事予定 

５月２６、２７日（土、日）南部春季大会 

６月 16 日（土）     体育大会 

   17 日（日）     体育大会予備日 

   18 日（月）     体育大会振替休日 

 


